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ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE 

DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos seis dias do mês de março de dois mil e seis, às nove horas no auditório desta Faculdade, 
realizou-se a centésima sexagésima primeira reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e 
Medicina Veterinária, sob a presidência da Vice-Diretora, Arlete Dell’ Porto com a presença dos 
seguintes conselheiros: Juan José Verdésio Bentancurt, José Alencar Carneiro de Freitas, Jean 
Kleber de Abreu Mattos (suplente), Rosana Marques Silva, Janildo Ludolf Reis Júnior, Iara 
Guimarães Altafin, Ana Lúcia Eduardo Farah Valente, Paula Diniz Galera, José Renato Junqueira 
Borges, Cícero Lopes da Silva, Carlos Alberto da Silva Oliveira, Vítor Salvador Picão Gonçalves, 
Marilusa Pinto Coelho Lacerda, Wenceslau J. Goedert, Concepta M. Mcmanus Pimentel, José 
Américo Soares Garcia, João Alves Evangelista e como convidado, o Professor Francisco Ernesto 
Moreno Bernal. Conselheira ausente com justificativa: Simone Perecmanis. Aberta a sessão, o 
conselheiro Oliveira informou que haverá uma reunião no dia nove de março, às dezessete horas, 
no salão de atos da Reitoria, com a finalidade de dar continuidade a possíveis propostas a serem 
submetidas ao Ministério da Educação, a respeito da Universidade Aberta do Brasil. Em seguida, 
o conselheiro José Renato informou sobre a doação de um aparelho de ecocardiografia ao 
Hospital Veterinário, efetuada pelo Ministério da Ciência e Tecnologia, com a entrega formalizada 
pelo Secretário Rodrigo Rollemberg. Logo após, foi lida e aprovada com duas abstenções, a ata 
da reunião anterior. Em seguida, foi referendado por unanimidade, o convênio celebrado entre o 
Ministério da Agricultura, Pecuário e Abastecimento e a Fundação de Empreendimentos 
Científicos e Tecnológicos, com o objetivo de apoiar a realização do Projeto de Ganho de Peso 
para Ovinos no Distrito Federal e Entorno, com a execução desta Faculdade. Na seqüência, a 
Presidência dos trabalhos, efetuou a leitura do resultado da consulta para escolha do cargo de 
Diretor e Vice-Diretor desta Faculdade, para a gestão 2006/2010, na qual foi vencedora a chapa 
1, composta pelos professores Ricardo Titze de Almeida e José Ricardo Peixoto, que foi 
homologado por unanimidade. O conselheiro Vítor efetuou a leitura do parecer favorável ao Plano 
de Trabalho para o período do estágio probatório da professora Ângela Patrícia Santana, que foi 
aprovado por unanimidade. Continuando, relatou parecer favorável ao Plano de Trabalho do 
professor Cristiano Barros de Melo para o período do estágio probatório, sendo aprovado com um 
voto contrário. Na mesma linha, a conselheira Rosana relatou parecer favorável ao Plano de 
Trabalho para o período do estágio probatório do professor Márcio Botelho de Castro, que foi 
aprovado por unanimidade. O conselheiro Juan relatou parecer favorável ao projeto de extensão 
intitulado “Curso Intensivo Teórico e Prático de Medicina Veterinária de Animais Selvagens e 
Exóticos”, sob a coordenação da professora Paula Diniz Galera, sendo aprovado por 
unanimidade. O Assistente de Direção da Faculdade apresentou a proposta do percentual de 
distribuição dos recursos da matriz para as áreas acadêmica e administrativa da Faculdade, a 
qual foi aprovada por unanimidade. Em seguida, fez a apresentação do Relatório de Execução 
Orçamentária referente ao exercício de 2005. O Professor Francisco efetuou a leitura do parecer 
favorável ao Relatório do 18º mês do estágio probatório bem como pedido de progressão 
funcional da Professora Paula Diniz Galera, de Professora Adjunta I para Professora Adjunta II, 
que foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada 
e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de 
Direção da Faculdade e Everaldo Anastácio Pereira, Presidente do Conselho da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária.


